

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan hasil wawancara yang telah dilakukan oleh penulis dengan pembina Ekstrakurikuler Rohis dan angket penelitian yang telah dijawab oleh seluruh anggota Rohis SMK Negeri 2 Kota Cirebon, maka dapat disimpulkan bahwa Pengaruh Kegiatan Ekstrakurikuler Rohis dalam meningkatkan motivasi belajar siswa di SMK Negeri 2 Kota Cirebon, sebagai berikut :

1. Kegiatan Ekstrakurikuler Rohis dan pelaksanaan kegiatannya, diketahui bahwa Rohis SMK Negeri 2 Kota Cirebon memiliki kegiatan mingguan, bulanan, dan tahunan. Kegiatan mingguan berisi : Jum'at Bersih, Kajian Khusus Muslim, dan Koin Kebaikan. Kegiatan bulanan berisi : Mading Kreatif masa kini, Seni Kaligrafi, hadroh, nasyid, dan MTQ. Dan kegiatan tahunan berisi : Rohis bicara Islam dan Solidaritas, Malam Bina Taqwa, dan Perayaan Hari besar Islam juga rutin dilak. Pelaksanaan kegiatan Rohis di SMK Negeri 2 Kota Cirebon, bisa dibilang cukup berjalan, walaupun belum maksimal, dan setiap kumpul, para anggota terkadang kurang lengkap, dikarenakan kegiatan lainnya diluar ekstrakurikuler Rohis. Untuk kegiatan mingguan yang masih konsisten berjalan ada Jum'at bersih, sedangkan untuk kajian muslim belum berjalan dengan konsisten. Kegiatan bulanan ada mading kreatif yang selalu update tiap bulannya, mading kreatif ini berisi tentang kata-kata motivasi islami, dakwah, puisi islami, dan biografi tokoh-tokoh muslim, serta kegiatan hadroh berjalan setiap bulannya. Untuk kegiatan bulanan lainnya belum berjalan dengan maksimal. Dan program tahunan ada malam bina taqwa sebagai orientasi anggota baru untuk siswa-siswi yang ingin bergabung sebagai anggota Rohis, serta PHBI (Perayaan Hari Besar Islam)
2. Sebagaimana yang kita ketahui kegiatan ekstrakurikuler Rohis ini identik dengan kegiatan keagamaan, jadi dalam hal ini tidak semua siswa tertarik dalam mengikuti kegiatan Rohis. Umumnya yang menjadi anggota Rohis

siswa yang memiliki latar belakang keluarganya agamis, tetapi ada juga siswa yang ingin memperdalam keagamaanya. Dan sebagian siswa juga tertarik masuk Rohis karena melihat dampak dari acara-acara Rohis yang pernah diadakan Rohis. Jadi, untuk motivasi belajar siswa yang mengikuti kegiatan ekstrakurikuler Rohis terhadap mata pelajaran pendidikan agama Islam, bisa dilihat dari minatnya mengikuti Rohis, siswa-siswi anggota Rohis memiliki motivasi belajar PAI yang cukup baik, namun masih kurang.

3. Berdasarkan hasil penelitian yang telah penulis lakukan menggunakan angket penelitian yang telah dijawab oleh seluruh anggota Rohis SMK Negeri 2 Kota Cirebon, dapat diketahui bahwa adanya Pengaruh Ekstrakurikuler Rohis terhadap Motivasi Belajar Siswa di SMA Negeri 2 Kota Cirebon . Hal ini terbukti dari hasil pengujian hipotesis menggunakan rumus Korelasi PPM (Pearson Product Moment) diperoleh harga 0,795 lebih besar dari 0,274, sehingga dalam penelitian ini hipotesis alternatif ( $H_a$ ) diterima. Berdasarkan penelitian yang dilakukan, dapat diketahui bahwa variabel X (Ekstrakurikuler Rohis) berpengaruh terhadap variabel Y (Motivasi Belajar siswa). Ini berarti semakin bagus program kegiatan Ekskul Rohis dan semakin sering siswa mengikuti kegiatan Ekstrakurikuler Rohis yang diadakan di sekolah diikuti oleh siswa secara aktif, maka semakin baik Motivasi Belajar nya.

## **B. Saran**

Ekstrakurikuler Rohis yang ada di SMK Negeri 2 Kota Cirebon sudah berjalan dengan cukup baik, apalagi dengan adanya kegiatan mingguan, bulanan, dan tahunan yang cukup beragam. Hanya saja akan lebih memotivasi siswa dalam mata pelajaran PAI jika semua kegiatan yang ada dalam Rohis dapat berjalan secara rutin, para siswa-siswi anggota Rohis akan lebih bisa menambah wawasan serta pengalaman keagamaan lainnya di Ekstrakurikuler Rohis ini.